

Les militaires hongrois et la révolution de 1956

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Les militaires hongrois et la révolution de 1956 / Lieutenant-Colonel Péter Benei (Hongrie) ; sous la direction du Colonel Frédéric Guelton ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Benei, Péter

Autre(s) responsabilité(s) : Guelton, Frédéric (1953-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (23 p.) : tabl. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 355.309 439
943.905 2

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe A1"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 19-20

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Suite à la Seconde Guerre mondiale l'Armée populaire hongroise - comme d'ailleurs toute la société et l'administration publique hongroise - a été contrainte de s'adopter au système soviétique dans l'organisation et dans la pensée aussi. Pour les générations des années 60, 70 et 80, il était interdit de parler de la révolution de 1956, et pendant toute cette période les livres d'histoire ont changé plus vite que la direction du vent durant un jour de tempête. Voilà pourquoi il est important d'étudier ce problème afin de parvenir à une meilleure compréhension des événements, en ce qui concerne le rôle des militaires, nos prédécesseurs. Étant donné la transformation presque totale, idéologique et structurale de l'Armée, comment était-il possible de garder le serment des officiers vis-à-vis de peuple hongrois pendant la révolution de 1956 ?

Following the Second World War the Hungarian People's Army – like the whole of the Hungarian society and public administration – had been forced to adopt the soviet-system in terms of organisation and thinking as well. It was forbidden for the generations of the 60s, the 70s and the 80s to speak about 1956, and during the years the history books changed more rapidly than the wind direction during a stormy day. That is why it is important to study this problem, in order to obtain a better understanding of the events, particularly the role of the military, our predecessors. Given the almost total ideological and structural transformation of the Army, how was it possible to keep the military officers' oath vis-à-vis the Hungarian people during the revolution in 1956 ?

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : Hongrie Magyar Honvédség. -- 1945-.... -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Hongrie -- 1956 (Révolution) -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A1_Benei_Les militaires hongrois de 1956.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/A1_Benei_Les%20militaires%20hongrois%20de%201956.pdf)